

Jamás se vivió esta desidia y vergüenza en San Pablo

► Enésimo ridículo del deshilachado grupo de Scott Roth, carente de la mínima tensión competitiva de un equipo profesional; el Ostende se paseó

SERGIO A. ÁVILA
SEVILLA

Otra humillación más, de las tantas que ha sufrido esta temporada. Quizá, la de ayer, la peor de todas, con el colofón de un entrenador que no aceptó preguntas en la sala de prensa. Antes no hubo partido porque el CB Sevilla no quiso. Salió frío, bloqueado, amargado, ya nadie sabe qué le sucede exactamente a este equipo, que ha experimentado una regresión tan grande que amenaza con tragárselo definitivamente si nadie toma ya medidas del tipo que sea, pero drásticas. Este indecente peregrinar es una intolerable agonía que daña gravemente la imagen de la entidad.

El primer tiempo ya fue un espanto, un ejercicio de desidia defensiva e impotencia que primero retrató al Ostende como el buen equipo de baloncesto que se le suponía y, luego, al CB Sevilla como el descuajaringado equipo de baloncesto que lleva siendo desde hace unas fechas, en concreto desde la visita a Praga. Ahí se fundió a negro. Si entonces se sostenía aún con alfileres, tras aquel encuentro, saldado con derrota por supuesto, la caída en picado ha sido brutal.

Al ratito de empezar, el Ostende ya ganaba de nueve (4-13), ventaja final de un tétrico primer cuarto (8-17) que el conjunto hispalense saldó con tres míseros puntos de valoración colectiva. Su ritmo de juego, a esas alturas ya, era impropio de un equipo profesional. Con lo mínimo que se despacha, el Ostende se lo llevó por delante en el segundo cuarto. Para qué esperar más. No tenía pulso el CB Sevilla, descompuesto, sin alma, vacío, resignado a su suerte. Entregado. Sin actitud, te pisotea cualquiera. Era un alma en pena asaeteado desde fuera, a través de la mirilla de Gillet (dos triples en sus dos primeros intentos), ante la pasiva defensa de los hispalenses, que como mucho alcanzaban a la primera ayuda. Para la segunda ya no había nadie, de tal suerte que, con uno o dos pases, el Ostende encontraba vía directa al aro. En un entrenamiento a puerta cerrada hay más tensión.

El equipo belga, que llevaba sin competir desde el 26 de diciembre y llegaba sin su base titular, se encontró con una sesión de baño y relax inesperada en el frío e inhóspito San Pablo, que está padeciendo horrores. No se escuden en que la afición se está marchando, es que el espectáculo es insopor-

63 CB SEVILLA	94 TELENET OSTENDE		
1°C 8-17	2°C 18-28 (26-45)	3°C 22-27 (48-72)	4°C 15-22 (63-94)

BALONCESTO SEVILLA

Woodside (7), Urtasun (6), Byars (11), Hernangómez (5), Oriola (7) -cinco inicial-; Balvin (3), Radicevic (9), Gallardo (-), Thames (-) Porzingis (14), Berni (1), Watts (-).

TELENET OSTENDE

Marnegrave (4), Serron (7), Ponitka (13), Wilkinson (11), Boukichou (5) -cinco inicial-; Muya (4), Gillet (15), Salumu (10), Berggren (9), Prince (12), Marelja (4).

ÁRBITROS E INCIDENCIAS

Jersan (SLO), Juras (SRB), Collin (FRA). Boukichou (m. 39). Partido de la primera jornada del Last 32 de la Eurocup, grupo L. Pabellón San Pablo, ante 690 espectadores, según cifras del club sevillano.

table. Y el de ayer, en concreto, fue el paroxismo del despropósito. A dos minutos del descanso, a Byars le colocaron un tapón en un contraataque y, en el siguiente ataque, el Ostende martilleó los veinte de ventaja (22-42). Así que, al intermedio, ya no había partido, aunque en realidad, para ser preciso, la contienda como tal no existió nunca. Con 26 puntos se fue al vestuario el CB Sevilla y con 45 en contra, sin haberse estrenado desde el perímetro: 0 de 10 era la serie en el triple por el 7 de 12 (58 por ciento) y el 10 de 18 en tiros de dos (55 por ciento) del Ostende.

Apatía y más apatía

La diferencia se disparaba sin remedio porque el Baloncesto Sevilla era la fiel imagen de un grupo roto, sin química, rebosante de desidia y absolutamente vacío de confianza. Estaba superado. Es un escenario que pide a gritos el cambio del entrenador porque, por muchos ánimos que dé Roth en cada tiempo muerto, el equipo está descompuesto. Se puede hacer más que ayer incluso con ocho o nueve jugadores útiles, que son los que tiene. Ni Gallardo ni Watts ni Thames se habían despojado del chándal del calentamiento al descanso. Sí que lo harían en el último cuarto para mayor indignación del más de medio millar de va-

Roth se defiende

«Esto no es un problema de entrenador; Aíto tardó dos años con este equipo y yo llevo cinco meses»



Byars, taponado por Ponitka

EFE/RAÚL CARO

lientes que se acercaron al pabellón para zamparse la exhibición del Ostende. La apatía continuaba y fue Gillet, un reserva de los belgas que anotó cinco triples de ocho intentos, quien colocó los treinta (40-70) antes del cierre del tercer cuarto.

En la sala de prensa, con Berni de traductor, Roth defendió su trabajo y dijo que él no había elegido a los jugadores y que en Thames y Watts se había gastado «mucho» dinero: «Pueden traer a Pedro Martínez, Laso, Aíto, Popovich o Phil Jackson, que seguirá siendo lo mismo: seis jóvenes y cuatro veteranos. Esto no es un problema de entrenador. Aíto necesitó dos años, éste es mi quinto mes. Me siento orgulloso de cómo estoy manejando esta situación. Amo entrenar. Los jóvenes están mejorando. José Luis (Galilea) me trajo e iría con él donde fuera. Hablo con él a diario para conseguir a dos jugadores». Reconoció que debió haber exigido a su llegada al dueño del club. No dejó después a la Prensa hacerle preguntas. Un broche esperpéntico para una noche esperpéntica.

Ciclismo

Alcalá de Guadaíra, final de etapa de La Vuelta

La localidad de Alcalá de Guadaíra será el final de la quinta etapa de la Vuelta a España que se correrá el próximo 26 de agosto tras 182 kilómetros de recorrido, y que se convertirá «en un acontecimiento trascendental para la ciudad por la repercusión mediática y de reconocimiento público», según declara el alcalde de la ciudad, Antonio Gutiérrez Limones. Esta será la primera vez que Alcalá sea final de etapa de La Vuelta, si bien el municipio ya ha recibido la competición en anteriores ocasiones, siendo la más reciente en 2010 cuando protagonizó la salida del segundo día de la prueba.